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Ata - Reunião do GELOS no dia 24/08/2024, total de 10
pessoas
▶ Balanços da installfest

▶ Página de problemas
▶ Formularios de instalador e instalendo, preencher

melhor
▶ Installfest no IFSC

▶ Gui: conversou com pessoas do IFSC, acredita que
tem demanda
▶ Já acontece a dos bixos no primeiro semestre no ICMC

▶ Vini: questão da catraca
▶ Gabriel: função social da segunda installfest do ano
▶ Zé: não deixam catraca aberta; talvez fazer na

semana da física.
▶ Lu: aproveitar um dia que tem aula normal, pra pegar

pessoas por perto
▶ Yuri: se for fazer na semana, seria melhor inscrever

como evento dela.
▶ Furry: fazer um levantamento de demandas antes de

organizar
▶ Gui: concorda, reforça de organizar com o cefisc por

isso
▶ Vini: installfest dura uma tarde toda, fazer

simultaneo a outros eventos da semana
▶ Gabriel: concorda, pq é dificil de prever quanto

tempo leva uma instalação, bloquearia outros
eventos que a pessoa vai participar

▶ Gui: fica distante do começo do semestre, concorda
com a questão do tempo de instalação

▶ Gabriel: decidir se o foco é passerbys ou planejados
▶ Vini: passerbys pode nao ser mt bom
▶ Zé e Vini: falar com a cefisc n implica fazer na semana

▶ Semcomp (19/10)
▶ Lu: possibilidade de chamar um palestrante em

nome do GELOS (e.g. Paulo)
▶ Gabriel: discutir async no grupo para decidir

atividades
▶ Gui: semcomp faz uma chamada, tá bastante cedo

pra definir isso
▶ Suprimir essa discussão por hora

▶ Papéis das redes sociais do GELOS:
▶ Gui: fedi é iniciativa da lu, não precisamos talvez

deliberar tudo isso; redes sociais proprietárias
decidimos desde inicio disputar os espaços

▶ Gabriel: proposta de criar um GT para isso
▶ Indicativos aprovados:

1. O GELOS irá fazer a proxima IF no IFSC
▶ Encaminhamentos aprovados:

1. Marcar conversa com cefisc
▶ Alinhar foco e requisitos

Infelizmente, a lista de participantes desta ata está
incompleta. Pedimos desculpas pela inconveniência.


